



心を耕す実りの秋（2）

「心を耕す実りの秋」にふさわしく、11月25日・26日に4年ぶりの音楽会を行いました。コロナ禍で音楽の学習が制限された2年間でしたので、「こころをひとつに つなげよう ひびかせよう なにわのハーモニー」をテーマに開催できたことが何よりよかったです。まだまだ感染が収まらない中でしたので、保護者鑑賞日は各学年入れ替え制の各家庭2名という制限でしたが、保護者の皆様に参観していただいたことは、子どもたちの励みと喜びになりました。来校とともに日々の励ましや体調管理等ご支援ご協力をいただきましたことに深く感謝いたします。各学年の様子をお伝えします。

【1年】

はじめての音楽会、オープニングでは、ワクワクの気持ちが伝わってくる呼びかけと「手のひらを太陽に」の斉唱でした。入学してからの学校生活を歌った「きょうもあしたも1ねんせい」は1日1日いろいろなことを体験し、成長していく姿と重なって、胸が熱くなりました。日々の学校生活での学び・感じたことがすべて力となり、思い出となっているのです。

【2年】

オープニングのカスタネット演奏は、軽快な響きにウキウキしました。コロナ禍で鍵盤ハーモニカを練習する機会が少なかった1年間だったので、自信を持って力強く演奏できるまで繰り返し練習しました。「よろこびの歌」は世界中で歌われ演奏されていて、みんなに希望と勇気を与える曲です。元気いっぱい2年生が難波小学校に幸せと希望を届けてくれました。

【3年】

3年からはリコーダーが加わります。息の吹き込み方とタンギングで、音色が変わります。最初は「びーっ」という音が出たり、うまく指で押さえられなかったり、苦戦していましたが、根気強く取り組む3年生、「花笛」が素敵な音色になりました。「大きな輪になろう」は友達を大切にしている日常が伝わり、友達と心をつなげて素敵なハーモニーになりました。

【4年】

11月17日にはアルカイクホールでの尼崎市の音楽会に難波小学校の代表として参加しました。ブレスをしっかりと歌声を響かせる練習を繰り返し行い、どんどん生き生きとした歌声に変わっていききました。目をしっかりと開いて、体全体でリズムをとって「全力 エール」を表現し音楽を楽しむことができ、こちらまでエールをもらって元気が出ました。

【5年】

「八木節」では、鍵盤ハーモニカがしっかりと主旋律を演奏し、鍵盤楽器が彩を添える。そして、太鼓の力強さと打楽器の軽快さが全体を引き締めました。体育大会での「ソーラン節」とともに日本の伝統音楽のよさを十分に表現することができました。5年生にとっても最後の音楽会、「大切なもの」は自分の周りにあり、友達が教えてくれる、小学校生活の中で見つけていっていることでしょう。

【6年】

「アフリカンシンフォニー」の曲想を理解し豊かに表現しました。より良い音楽にしようと友達の音を聞きながら合わせていく音は生きた音となって響き、迫力がありました。クライマックス

スでは、鍵盤ハーモニカとアコーディオンと鍵盤楽器の演奏が波のように流れ、力強い打楽器が盛り上げました。音楽は感性だと感じました。最後の音楽会、エンディングでの6年生の言葉に込められた思いを残りの小学校生活で活かし、中学校につなげていってほしいです。

12月 行事予定					
1	木		17	土	
2	金	人権参観・懇談 集金振替日	放無	18	日
3	土			19	月
4	日			20	火
5	月			21	水
6	火			22	木
7	水	クラブ活動	放無	23	金
8	木			24	土
9	金	あまっ子ステップアップ調査	放無	25	日
10	土			26	月
11	日			27	火
12	月			28	水
13	火	現金集金日		29	木
14	水	委員会活動	放無	30	金
15	木	代表委員会		31	土
16	金				

※放無・・・全学年で放課後学習がない日です



◇1月の予定について

- 10日(火) 3学期 始業式
 - 12日(水) 給食開始
 - 17日(火) オープンスクール・防災訓練・書き初め展
- ※今後の状況により、変更や中止となる可能性がありますのでご了承ください。

◇人権参観・懇談について

- 12月2日(金)に人権参観・懇談を行います。
 - 5校時 参観授業 13:55～14:40
 - 6校時 学級懇談会 14:45頃～
- ※1家庭1名までとします。(詳細は、学校配布のプリントをご覧ください。)